

zu TOP



Stadtratsfraktion

Mainz, 06.11.2020

Anfrage 2031/2020 zur Sitzung am 18.11.2020

Raumlüftungskonzept an Mainzer Schulen (CDU)

Aerosole verteilen sich insbesondere in geschlossenen Innenräumen schnell im gesamten Raum. Regelmäßiges Lüften kann das Risiko einer Infektion mit SARS-CoV-2 deutlich reduzieren. Zu den Konzepten gehören zurzeit eine regelmäßige Belüftung der Klassenräume (alle 20 Minuten für 5 Minuten) und das Tragen von Masken in den weiterführenden Schulen, auch während des Unterrichtes.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Ist in allen Räumlichkeiten der Mainzer Schulen, von ihrer baulichen Art her, die empfohlene Stoßlüftung möglich?
2. Hat die Verwaltung geprüft, ob es Räumlichkeiten gibt, in denen eine Stoßlüftung nicht möglich ist?
3. Ist die Verwaltung bereit, insbesondere für diese Räumlichkeiten, Luftreinigungsanlagen entsprechend des Landesprogrammes anzuschaffen und zu installieren?

Hannsgeorg Schöning
Fraktionsvorsitzender